
 
 
 

Comunicato del 02.01.2006 
 
 
 
 
 
 
 
Oggetto: di nuovo sul riconoscimento COM 
 
A seguito della segnalazione da parte di un nostro iscritto per quanto riportato sul Forum 
F.O.I. Post n° 498 di Francesco Chieppa del 28.12.05 ore 21:40:39, casella Allevatori, 
discussione Cirmi, si desidera comunicare quanto segue: 
 
a) riguardo l’annosa vicenda del riconoscimento della nostra federazione da parte della 
COM, per chiarire definitivamente ogni dubbio od illazione verrà redatto e pubblicato al più 
presto un documento ufficiale, contenente date, corrispondenza e quant’altro utile per una 
precisa conoscenza di quanto realmente accaduto;  
 
b) il signor Chieppa Francesco si assume totalmente la responsabilità di quanto da lui 
scritto nel forum di cui sopra. 
 
 
Il Consiglio Direttivo U.I.O. 
 
 
 
Roma, 02.01.2006 
 


